

Babinsa Koramil 0824/13 Rambipuji Pembina Upacara di SDN 04 Nogosari, Ajak Siswa Lebih Rajin Belajar

Siswandi - JEMBER.PEKON.WEB.ID

Jan 8, 2024 - 11:50



JEMBER – Upacara Bendera yang dilaksanakan sekolah-sekolah pada setiap hari Senin, merupakan bagian dari pemasyarakatan rasa cinta tanah air, hal ini juga dilakukan di Sekolah Dasar Negeri 04 (SDN 04) Desa Nogosari Kecamatan Rambipuji Kabupaten Jember, pada Senin 08/01/2024.



Upacara bendera tersebut diikuti oleh 200 siswa-siswi sekolah tersebut baik sebagai pasukan upacara maupun sebagai petugas upacara, dihadiri Kepala Sekolah dan Dewa Guru, dengan Pembina Upacara Babinsa Nogosari Sertu Nir Hafiz.

Dalam amanatnya Sertu Nur Hafiz pada upacara tersebut mengajak siswa-siswi SDN 04 Nogosari tersebut untuk lebih rajin belajar, lebih rajin menuntut ilmu, ingat kalian merupakan generasi penerus, yang harus memiliki ilmu pengetahuan yang lebih memadai dihadapkan dengan tantangan persoalan dan teknologi dimasa mendatang.

Pendidikan dasar seperti yang kalian tempuh saat ini merupakan pondasi pengetahuan kalian, sehingga harus dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya untuk memudahkan pembelajaran disekola lanjutan seterusnya nantinya. Jelas Sertu Nur Hafiz selaku Pembina Upacara.



Danramil 0824/13 Rambipuji Kapten Cba Nur Ismoyono membenarkan adanya kegiatan tersebut sebagai bagian dari program Babinsa Masih Sekolah, dengan memberikan pembekalan dan pembinaan kepada generasi penerus.

Hal ini juga dilakukan oleh babinsa-babinsa lainnya dengan bersinergi bersama sekolah-sekolah yang ada diwilayah tanggung jawabnya masing-masing. Jelas Danramil 0824/13 Rambipuji tersebut.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya, saya sangat mengapresiasi eksistensi Babinsa yang terus memberikan pembinaan disekolah-sekolah, hal ini memang menjadi salah satu fokus penekanan saya kepada jajaran, untuk melakukan pembinaan dan pembekalan melalui sekolah-sekolah diwilayah tanggung jawabnya masing-masing.



Hal ini merupakan bagian dari peran kita dalam mempersiapkan generasi bangsa yang memiliki sumberdaya manusia yang lebih memadai dalam menjawab tantangan masa depan bangsa. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)